



San Isidor y Santa María

PARA REFLEXIONAR

San Isidro labrador y su esposa santa María de la cabeza nos dan testimonio de una vida entregada a Dios por medio de la familia y del trabajo, dos realidades que siguen teniendo mucha importancia hoy.

Así, te proponemos unas preguntas, para que veas de qué manera estos santos te pueden ayudar a vivir la vida hoy, y por qué puedes pedirles que intercedan por ti:

- ¿Cómo vives el amor a tu familia? ¿Eres capaz de querer a tus padres/ hermanos/ marido/ esposa? ¿te es fácil ver a Dios en ellos?
- La familia es fuente de grandes alegrías, pero también puede serlo de heridas, roces, enfados y demás. Por eso ¿Cómo vives el perdón con la gente que tienes más cerca?
- El trabajo para nosotros es un medio de acercarnos a Dios, que nos da la posibilidad de “parecernos” a Él, que trabaja en la Creación. Por eso ¿cómo vives tu trabajo? ¿ves en él una posibilidad de crecer en amistad con Dios? ¿o vives “de viernes a domingo”?